

Fußballschule des VFL Bochum gastiert in Schoningen



Schoningen: Auf Einladung der JSG Uslar/Solling gastierte die Fußballschule des VFL Bochum in Schoningen. Unter der Leitung von Schulchef Jürgen Holletzek und dem ehemaligen Bundesligaprofi des HSV Manfred Kaltz nahmen 15 Jungs und 2 Mädchen den gesamten Platz in Beschlag. Sie genossen drei Tage lang ein professionelles Training bei perfektem Wetter und hatten sich wirklich viel Spaß.

Am kommenden Sonntag trifft die Truppe wieder. Im Preis enthalten ist ein Ticket für das Fort Fun. Abfahrt ist um 09:00 Uhr auf dem Parkplatz vor der SC-Halle.

Unterstützt wurde dieses besondere Ereignis für Uslarer Kinder von den Firmen Heese-Bedachungen, Concordia-Versicherungen - Karl Voges und dem Albert-Schweitzer-Kinderdorf.